

El Programa de Salud Prostática espera atender a 27 mil hombres en Puerto Montt

PREVENCIÓN. La iniciativa es impulsada por la municipalidad y está enfocada en disminuir la tasa de mortalidad por cáncer de próstata. Contempla 160 biopsias.

Con el objetivo de disminuir la tasa de mortalidad por cáncer de próstata en hombres, entre 50 a 79 años, la Municipalidad de Puerto Montt implementó un inédito Programa de Salud Prostática que buscará realizar 2 mil consultas de especialista y 160 biopsias durante este año.

La iniciativa, aprobada por el Concejo Municipal, es pionera en la Salud Primaria de la capital regional y busca impulsar

la detección temprana del cáncer de próstata. Al mismo tiempo, optimiza el manejo de enfermedades asociadas a través de la contratación de un médico urólogo.

La estrategia viene a reforzar la canasta de prestaciones de la red de Atención Primaria de Salud (APS), con el objetivo de entregar cobertura a 27 mil hombres que integran la población de riesgo en la comuna.

El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, destacó el

esfuerzo permanente que desarrolla el municipio en conjunto con el Departamento de Salud para implementar políticas públicas de detección temprana, prevención y tratamiento del cáncer.

“Estamos atendiendo la prevención del cáncer en las mujeres, a través de exámenes de papanicolau y mamografías, pero estábamos dejando afuera a los hombres. Por eso vamos a sumar a un especialista, un urólogo, para que traba-

jemos en prevención y pesquisa”, resaltó.

DETECCIÓN TEMPRANA

La autoridad comunal recordó que el municipio tiene una especial preocupación por aumentar la detección y, con ese objetivo, hay un despliegue de las clínicas móviles en diversos sectores de Puerto Montt.

“Lo importante es que estamos llegando a los vecinos. Los que más se están muriendo de cáncer son quienes están



EL CONCEJO APROBÓ EL PROGRAMA DE SALUD PROSTÁTICA.

en Fonasa C y D, que no tienen flexibilidad horaria, que les cuesta salir del trabajo para hacerse los exámenes. Entonces, estamos haciendo un plan y estamos llegando a

aquellas empresas que tienen un gran número de trabajadores. Allí estamos llevando nuestras Clínicas Móviles para tratar de detener esta enfermedad”, manifestó. 